



# Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán

“Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí”

Exodo 24:16

**AÑO XXIII: NO. XXVI 25 JUNIO 2023**

**Si amas a Dios, ya no querrás,  
investigar los enigmas, porque le llevas  
a El, que es la clave y resolución de  
todos.**



**Amado Nervo**

Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R. / SGAR 13 1019/2003  
Cáliz #13, Col. El Reloj, Alcaldía, Coyoacán, C.P. 04640



Tel: 555618 05 65



[www.sinaidecoyoacan.org](http://www.sinaidecoyoacan.org)

sinaidecoyoacan



[pastorsinaicoy1@gmail.com](mailto:pastorsinaicoy1@gmail.com)



sinaidecoyoacan



## ORACIÓN DE IGLESIA

### Hechos 12:12

---

1. **En la iglesia estamos para orar.** Hechos 1:14, “Todos estos perseveraban unánimes en oración y ruego, con las mujeres, y con María la madre de Jesús, y con sus hermanos.” La iglesia es sinónimo de oración, sin importar el tiempo que llevemos en ella, sin importar quienes seamos, sin importar nuestros ministerios, sin importar nuestro estado de ánimo, sin importar nuestra condición, sin importar nuestro pasado, sin importar si nos alejamos y el Señor nos ha traído de vuelta, sin importar nuestras fallas, sin importar nuestros logros, sin importar nuestra salud, sin importar lo exterior o lo interior, sin importar la hora, sin importar si es por algo sencillo o algo complejo, sin importar si es para iniciar o para terminar, sin importar si es agradecer o para clamar, lo que importa es que sea en el Espíritu Santo y con fe, **Hch 6:3**. La fe lleva a perseverar y lleva a los, en algún momento, incrédulos a orar, **Jn 7:5**, todos los que pertenecían a la naciente iglesia oraban y lo hacían sin cesar, sin considerar quienes eran o que habían hecho previamente, y es el reflejo de la iglesia, una comunidad de personas que no creíamos, pero que ahora si nos importa y nos interesa tener una relación directa, cercana y real con Dios, a todos nos importa hablar con Dios, sin importar la adversa realidad de este mundo o viendo hacia la hermosa esperanza en sus promesas, en ambos casos oramos, eso es perseverar, no importa la situación, en la iglesia lo que importa es que las palabras que hoy emitimos son mucho más que las que algún día pudimos haber dicho: “Una palabra dicha por ti, cuando tu conciencia es clara y tu corazón lleno del Espíritu Santo vale, más que diez mil palabras habladas en incredulidad y pecado.” *Robert Murray Mc Cheyne*.

2. **En la iglesia oramos para hacer la voluntad de Dios como iglesia.** Hechos 2:42, “Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones.” Orar es sinónimo de unión. La doctrina de los apóstoles es la doctrina del Espíritu Santo, **Hch 1:8**; y el Espíritu Santo toma lo de Jesús, **Jn 16:13-14**, y Jesús habla lo que Dios Padre le ha mandado, **Jn 12:49-50**, por ello la enseñanza de los apóstoles es la enseñanza para la iglesia porque es la voluntad de Dios, lo que nos lleva a ver en este versículo que la vida de la

iglesia tiene relación con lo recíproco; “los unos a los otros”, con la enseñanza: “Porque yo recibí del Señor lo que también os he enseñado...”, y con la oración, “Exhorto ante todo, a que se hagan rogativas, oraciones, peticiones y acciones de gracias, por todos los hombres;” “...Porque esto es bueno y agradable delante de Dios nuestro Salvador,” la oración debe de estar presente en lo que es recíproco y la enseñanza, dice el pastor *E.M. Bounds*: “*la combinación de unidades de oración, semejantes a gotas de agua, hacen un océano que desafía la resistencia.*”. En la iglesia todo debe ser orando si se desea hacer la voluntad de Dios, si el cuerpo de Cristo va a adorar a su Señor de manera colectiva, lo que debe darle impulso a cada acción es la oración, la oración debe iniciar cada acción que quiere hacer la voluntad de Dios, orar nos permite discernir si lo que se enseña está unido a lo que Dios ha hablado y a lo que ha pedido a su pueblo, **Jn 7:16-17**, pero también, la oración debe ser una razón para estar unidos, para actuar juntos, para colaborar, para cooperar, para contribuir, para enseñar, para ser los unos con los otros, para partir el pan y compartirlo, para la vida en la iglesia se necesita orar y para orar se necesita más de uno.

**3. En la iglesia la oración es indispensable.** *Hechos 6:4, “Y nosotros persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra.”* La oración y la Palabra de Dios son parte central de la vida de todo ser humano, y por supuesto de todos los que pertenecen a la iglesia de Cristo, la oración y la Palabra de Dios están enlazadas, la oración es sinónimo de indispensable, “*el aire no es más necesario para los pulmones que la oración lo es para la iglesia*”, y la Palabra de Dios es indispensable para vivir, **Luc 4:4**, es alimento puro y espiritual. Dios siempre ha dejado en claro que su Palabra es esencial para el ser humano y mucho más para su iglesia. A su voz fue creado todo, y su Palabra no volverá vacía a Él porque es viva y eficaz, así la unión de la oración y la Palabra de Dios en una iglesia jamás deben conocer la separación, primero porque la Palabra de Dios trae beneficios, **Sal 19:7**, segundo porque la Palabra de Dios manda a orar, **1 Jn 5:15**, y tercero porque esa unión es la que nos lleva a predicar su evangelio. como consecuencia, la predicación de la Palabra de Dios no puede cesar, es prioridad de prioridades, pero vemos que la oración es igual de esencial, oramos por todo lo que tenga que ver con su Palabra, la iglesia primitiva dejaba ver que la predicación de la Santa Palabra no podía cesar, entonces entendemos porque el apóstol Pablo manda a orar sin cesar, **1 Tes 5:17**. La oración y la Palabra de Dios deben ser lo que más atracción nos cause

en la casa de Dios, y

debe ser lo que más vida da a la casa de oración.

*“Sin oración, una Iglesia viene a ser entonces como un cuerpo sin espíritu, algo muerto e inanimado.” E. M. Bounds*

**4. En la iglesia estamos para orar por todo y por todos.** Hechos 12:5, Así que Pedro estaba custodiado en la cárcel; pero la iglesia hacía sin cesar oración a Dios por él. La oración es amor al prójimo, la oración es anteponer las necesidades del prójimo sobre las nuestras, la oración es ceder lo mejor por el prójimo, la oración es para el prójimo. Todos nos sentimos bendecidos cuando somos tomados en cuenta, todos nos sentimos parte de la iglesia cuando la iglesia ora por nosotros, todos vivimos la realidad de la vida en la iglesia cuando nuestras peticiones de oración se vuelven las peticiones de la iglesia. Si el pecado es pecado, entonces la oración es más que oración, a lo que nos referimos es que en la iglesia no hay oración pequeña, cuando oramos, no hay oración por algo simple, o insignificante, no hay oración por algo sin importancia o algo que no merezca ser puesto en las manos del Creador. La oración es para hablar con Dios, es para depender de Él en lo de los otros y en lo nuestro, es para estar presentes los unos con los otros ante el Padre, ese es el mejor lugar que podemos tener ante Dios y lo que lo hace aún mejor es el hecho de estar en compañía de nuestros hermanos en la fe de Jesucristo, porque así ha sido su voluntad siempre, la vida en comunidad, y la oración debe llamar, tanto a la unión física, como a la unión espiritual, la oración debe ser el punto de encuentro donde amamos al prójimo como a nosotros mismos. Amén.

*Pastor Francisco Hernández Rosas, junio 25 de 2023, IBSC, CDMX*

## Acercándose para Adorar al buen Dios Santiago 4:8

---

Los dos últimos domingos hemos seguido la secuencia de la gracia bondadosa del Señor demostrada en principios bien claros que nos lleva a ver la grandeza y amor de nuestro Padre celestial. Así que hablamos primero de la necesidad y conveniencia de *someternos a Dios*, es la base de todo, y sin esto, ni siquiera podríamos considerarnos sus hijos. Luego entonces, viene la afirmación sobre la condenación, en cuyo caso es mayor (de nuevo la gracia) que *nos libra de la culpa y la acusación del diablo*, dada la justificación de parte de Dios. **¿Qué sigue a continuación?**

Bueno, Santiago no pierde el hilo de esta preciosa gracia que nos sostiene y empuja a seguir adelante, y ahora lo hace con una frase que suena a invitación en el siguiente verso: “**4:8 ACERCAOS A DIOS, Y ÉL SE ACERCARÁ A VOSOTROS. PECADORES, LIMPIAD LAS MANOS; Y VOSOTROS LOS DE DOBLE ÁNIMO, PURIFICAD VUESTROS CORAZONES.**”

Así que nos encontramos que otro principio de la gracia es: *restaurar la adoración como prioridad*. Y tratemos de explicar el por qué:

Ya se nos ha recomendado que nos **sometamos a Dios como siervos**. Ahora se nos advierte que nos **acerquemos a Dios como adoradores**. Ahora bien, el verbo “**acercarse**” es utilizado en el AT para describir la forma en que los sacerdotes levíticos se aproximaban al Creador con sus sacrificios: **Éxodo 19:22**, **Levítico 10:3** y en cuanto al NT, encontramos en el libro de **Hebreos 7:19** la misma idea.

La promesa asociada con esta instrucción ha sido experimentada por cualquier adorador verdadero. **Cuando nos acercamos en adoración. Dios siempre se acerca a nosotros.**

### 1. LA VERDADERA ADORACIÓN DEMANDA ABSOLUTO SOMETIMIENTO

No perdamos de vista nuestro texto de Santiago “**acercaos a Dios**”, que establece la intención única para adorar al Dios verdadero. Y seguiría en la secuencia, ya me sometí a ti (porque entiendo que no hay nada mejor que esto) y aun cuando soy pecador y me apunta el acusador con su dedo largo y retorcido, el Señor me ha sacado del fuego por su puro amor y sacrificio en la cruz.

Lo que sigue es adorar. Pero esta adoración no es cualquier cosa, no es nada más vestarnos adecuadamente, bañarnos, quedarnos callados durante el culto, ofrendar, apagar nuestro celular. Esto es parte, pero no lo

es todo. Y esa profundidad guarda el AT en los sacrificios, en donde el Señor se manifestaba de manera poderosa y visible. Bajo este esquema es como debemos entender la adoración.

Y para entender su importancia, tenemos que remontarnos a la primera vez que iba a celebrar este acontecimiento el pueblo de Dios, y en donde los encargados de hacerlo, lo hacen mal. **Levítico 10:1** Es decir, estos sacerdotes jóvenes estaban experimentando con ciertas innovaciones en el proceso de adoración que no habían sido prescritas por Dios. A simple vista parece algo simplemente inofensivo, pero la respuesta de Dios al cambio del modo de adoración divinamente estipulado, *fue su muerte instantánea*. “**¿Qué está haciendo Dios aquí?** Y Moisés por su parte, trata de calmar a Aarón. Moisés no tiene que ir a la montaña y preguntar a Dios del por qué ocurriría tal cosa. Él le dice a Aarón: “*Aarón, Aarón: esto es lo que el Señor dice. ¿No te acuerdas? Cuando estableció el sacerdocio y le dio a los sacerdotes su verdadero propósito de ser, dijo: Por aquellos que se acercan a mí, debo ser tratado santo y ante toda la gente, debo ser glorificado.*”

Ahora, en esta respuesta sucinta que Moisés le da a Aarón, encontramos el motivo principal de todo el libro de Levítico, y de hecho la cristalización cardinal de la esencia de la adoración para todo el pueblo de Dios de todos los tiempos: para acercarte a Dios para adorar debe ser conforme a los requisitos previstos por Él, cualquier otra cosa que hagas, Dios no la mirará con agrado.

## ¿Por qué?

- A) **Porque Dios es el centro de la adoración.** No es el método, no es el ambiente o la música. Es cumplir con la voluntad de Dios centrada en lo que Él es. Desde la primera ofrenda que fue dada por Abel en los primeros días del Génesis, hasta la adoración que se ofrece en el cielo por los ángeles, tal como está registrado en el libro de Apocalipsis, Dios, es el centro de la adoración.
- B) **La adoración entiende la santidad de Dios.** Es bien importante tener claro que no podemos acercarnos a Dios, debido a lo que somos. Dios es santo y nosotros somos pecadores. Por esa razón son todos los

requisitos. Y si no los cumplimos, es porque no hemos entendido su santidad.

Ahora bien, note la bondad del Señor para con su pueblo, que Dios le explica a Moisés y éste tenía que bajar la información pormenorizada a todos (sin errores), para que hicieran cada instrucción. No obstante, Dios a partir del capítulo 11 comienza a marcar la diferencia entre lo impuro y lo puro. Es decir, si no entendían la santidad de Dios, mediante las demás instrucciones, el Señor les mostraría con ejemplos diarios la forma de conducirse, vivir bien y al mismo tiempo agradarle. Así que estos rituales, que regían *las leyes que se exponen en Levítico*, se refieren, a la eliminación de la impureza o la eliminación de lo profano de aquello que es sagrado. En una sola frase, lo que hace Dios es ejemplificarlo de tal manera para que la santidad fuera comprensible para el pueblo de Israel.

## 2. LA MANERA EN QUE SE ACERCA DIOS AL HOMBRE

Como verá este término de “ACERCAR” es bastante importante y lo debemos acatar conforme al concepto en que Dios lo determinó. Sin embargo, queda algo pendiente si el deseo nuestro es de acercarnos a Dios y nos es imposible hacerlo [por nuestra condición], cómo es que dice la segunda parte “...y él se **acercará a vosotros.**”

Esta es la parte más importante de esta pequeña, pero trascendental frase. Y para entenderlo, quisiera que fuéramos más atrás de Levítico, al libro de Génesis, vamos de vuelta al Huerto del Edén, al relato de la creación. El capítulo 2 de Génesis termina de una manera muy extraña. Y normalmente se toma esto para dar una serie de mensajes, sobre todo en los enlaces matrimoniales. Ahora, cuando alguien escribe algo como eso, y colocas un punto. Piensas que eso fue todo. Pero aquí tenemos, algo, como un epílogo final poco llamativo para la mayoría de lectores bíblicos. «**Y estaban ambos desnudos, el hombre y su mujer, y no se avergonzaban**». ¿**Qué significa eso?** Ambos estaban desnudos, y no se avergonzaban. ¿**Por qué el autor incluye eso en el texto?** Y es tan importante, que el autor de Génesis retoma eso en el siguiente capítulo 3, cuando desobedecen.

Y retomemos cuando Dios entra en el huerto, ¿qué hacen? Se esconden. La primera experiencia de culpa humana no se expresa en términos de: «Y sus ojos fueron abiertos y supieron que eran pecadores». «Sus ojos fueron abiertos y supieron que eran culpables». «Sus ojos fueron abiertos y supieron que eran malvados». Dice que sus ojos fueron abiertos y

conocieron que estaban desnudos. Ya no podía decirse que eran hombre y mujer, desnudos y sin vergüenza. Así que vemos esta conexión extraña aquí entre la desnudez y la culpa.

Ahora, ¿han notado cómo nuestra cultura responde a la desnudez humana? Tenemos sentimientos ambivalentes sobre la desnudez. Muchos sabemos lo que se siente poder ir a casa, quitarse la corbata y decir, «solo quiero relajarme y no tener que preocuparme si mi corbata está chueca o algo más». Pero con toda nuestra sofisticación, toda nuestra valentía y toda nuestra supuesta madurez adulta, la desnudez aún nos pone nerviosos. Porque eso sólo lo podemos hacer en nuestro hogar o en un lugar en el que nos sintamos bien.

Y aun cuando Dios pronuncia juicio por el pecado de ellos, Él atenúa ese juicio con gracia y misericordia, y el primero de todos los actos de redención en la historia humana fue cuando Dios hizo ropa para sus criaturas desnudas. Todo el concepto de la expiación en el Antiguo Testamento y en el Nuevo Testamento se centra en esta idea: **cubrir** –*que Cristo es quien cubre nuestros pecados*–. Hay una sensación en la que el símbolo o imagen más temprana de la redención final fue ese acto tierno, cuando Dios bajó y vistió a sus hijos desnudos.

Bueno, **¿qué podemos aprender de eso?** Bueno, creo que una cosa que podemos aprender es que Dios nos permite usar ropa y aun así nos ve como realmente somos. Y por esto existe una sensación de que no puedo escapar de Su mirada. Estoy al descubierto ante Dios, lo quiera o no. De eso se trata el Evangelio: que el Dios que me conoce en toda mi desnudez, me ama. Y, en segundo lugar, **Él nunca, jamás nos humillará**. Hay una ternura en Su juicio, cuando nos corrige, para que podamos sentirnos cómodos en Su presencia. Ese es un lugar especial. Ese es el lugar supremo que nos invita a acercarnos y adorarle porque Él nos lo permite.

**Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán**  
Pastor David Mata González. CdMx. Junio 25, 2023

## **Para reflexionar... Continúa...**

### **No seas Egoísta 2ª Parte**

El egoísmo te mantiene atrapado en la carencia; no llega nada a una mano que está cerrada,

El egoísmo es difícil de eliminar pero es una fortaleza que debemos conquistar si queremos experimentar la paz y el gozo que da sentido a la vida, Vamos a necesitar mucho apoyo para contrarrestar esta actitud negativa.

va, porque nuestras justificaciones para ser como somos saborearán nuestro deseo de cambiar, Este es el plan:

+ Hazte responsable ante otra persona y dale permiso para controlar tus progresos.

+ Busca una oportunidad de emplear tu tiempo y talento en una causa que merezca la pena, Es necesario que te acerques y te involucres para poder entender bien los padecimientos de los demás.

Yo sólo era remotamente consciente de la pobreza en mi país hasta que hice un viaje a los montes Apalaches con World Mission USA [Misión mundial de Estados Unidos], una asociación humanitaria cristiana. Allí conocí a una mujer que nos contó cómo había arado por algo tan básico como un trapeador para limpiar el piso. Ésto me rompió el corazón, El impacto no hubiera sido igual de fuerte si simplemente hubiera leído sobre el tema y hubiera hecho una donación. Ver la necesidad con tus propios ojos hace que te vuelvas más comprensivo y enciende tu generosidad,

Deshazte de algo que te gusta de verdad y que preferirías guardar para ti. (Este es un buen reto también para tus hijos). El objetivo es empezar a romper tus ataduras emocionales hacia las cosas. No empieces a almacenar cada vez más cosas para ti, Recuerda el trágico fin del hombre rico del que Jesús habló en su parábola (Lucas 12:16-21), que no pensó en repartir lo que le sobraba de la cosecha con los demás, si no que se jactaba de que iba a edificar graneros mude grandes y se dedicaría a comer, beber y ser feliz, Dios se llevó se llevó su alma aquel mismo día.

Practica la benevolencia anónima. Déjale a una persona necesitada, por ejemplo un anciano, un estudiante o un padre soltero, un regalo de dinero en un sobre. No pongas tu nombre en él y no se lo digas a nadie, No, no puedes deducir esto de tus Impuestos, pero Dios promete devolvértelo, así que puedes esperar que lo haga en el momento adecuado. “Si ayudas al pobre, le prestas al SEÑOR, ¡y él te lo pagará!” (Proverbios 19:17, NTV).

B. C. Forbes, fundador de la revista Forbes, dijo sobre sobre: El egoísmo: "Nunca he conocido ningún ser humano, llar". Tras humilde o de buena posición, que lamentara, al llegar presupuestos al final de su vida, haber hecho buenas obras, Pero he o ningún conocido a más de un millonario que se ha sentido perseguido de seguido por la idea de haber llevado una vida egoísta". Quiero dejar claro que este llamamiento a dejar de y sabía que yo ser egoístas no es un llamamiento a dejar de preocuparse por uno mismo. Debes estar alerta y no sacrificarte por los demás hasta el punto de poner en riesgo tu salud y evitar cualquier tu bienestar mental, y convertirte en un resentido por qué con cuidado hacerlo, Esto no es lo que quiere Dios. Decir “no” en ocasiones puede ser la respuesta adecuada a una petición.

Lo importante es tomar decisiones desde un corazón puro lleno de amor y sabiduría.

**Deborah Smith Pegues**

### Lectura de la Biblia en un año

<b>Lunes 26</b>	<b>Cantares 3:6-5:1, Mateo 23:1-12, Números 22:41-23:6</b>
<b>Martes 27</b>	<b>Cantares 5:2-6:3, Mateo 23:13-39, Números 23:27-24:25</b>
<b>Miércoles 28</b>	<b>Cantares 6:4-8:4, Mateo 24:1-31, Números 25-27</b>
<b>Jueves 29</b>	<b>Cantares 8:5-14, Mateo 24: 32-51, Números 28-29</b>
<b>Viernes 30</b>	<b>Job 1, Mateo 25:1-30, Números 30-31</b>
<b>Sábado 1</b>	<b>Job 2, Mateo 25:31-46, Números 32-34</b>
<b>Domingo 2</b>	<b>Job 3, Mateo 26:1-25 , Números 35-36</b>

## Velada de Oración

El próximo viernes 30 de junio tendremos nuestra velada de oración en esta ocasión de toda la noche de 10:00 pm a 6:00 am, estamos todos invitados a pasar esta noche como iglesia.

Pasemos esa noche todos en casa.

## Grupo Vocal Coré

Hoy domingo 25 de junio el Grupo Vocal de Varones Core de la Iglesia Bautista Estrella de Belén tendrá una presentación especial en nuestro culto de 6:00 pm le animamos a venir y a traer invitados ya que el mensaje será evangelístico.

## Donaciones

Les invitamos a traer ropa y juguetes **en buen estado** para niños y niñas entre 3 y 12 años, ya que serán donados a la comunidad de Atlapexco Hidalgo, estamos seguros que podemos ser de bendición a muchos niños contamos con sus donaciones. Tenemos hasta el 2 de julio para traerlas.

### DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de una transferencia bancaria estos son los datos: **IGLESIA BAUTISTA SINAI DE COYOACAN AR Cuenta 00005885213**

**CLABE 132180000058852137 BANCO MULTIVA**

#### DOMINGO

CULTO MATUTINO

CULTO VESPERTINO

ESCUELA DOMINICAL

IGLESIA INFANTIL

UNIÓN DE JÓVENES

INTERMEDIOS

MARTES

MIÉRCOLES

JUEVES

#### ACTIVIDADES REGULARES

8:30 a 9:45 hrs.

10:00 a 10:45 hrs.

8:30 a 9:45 hrs.

SOCIEDAD FEMENIL

CULTO DE ADORACIÓN

ORACIÓN

11:00 a 13:00 hrs.

18:00 a 19:30 hrs.

11:00 a 13:00 hrs.

16:00 a 18:00 hrs.

16:00 a 18:00 hrs.

10:00 a 12:00 hrs.

19:00 a 20:30 hrs.

19:00 a 20:00 hrs.